

2 Oficiales Desaparecen Durante Dos Combates

Dos oficiales de la Fuerza Armada desaparecieron durante combates en Tenancingo y Nuevo Edén de San Juan, informa COPREFA.

El Capitán Carlos Napoleón Medina Garay, desapareció en los combates en Nuevo Edén de San Juan, al norte del departamento de San Miguel, donde tam-

bién murieron sesenta terroristas del FMLN.

También agrega COPREFA, que el Capitán Tomás Alfonso Calvo Alfaro, desapareció cuando repelió el ataque terrorista a la población de Tenancingo, situada al este de San Salvador, en el departamento de Cuscatlán.

En Cojutepeque:

Alimentos y Ropa Piden para 500 Desplazados

COJUTEPEQUE.—Cruz Verde Salvadoreña Uniforme Blanco hace un llamado a la ciudadanía en general para que envíe sus donativos a los desplazados, especialmente en viveres, dice el representante de relaciones públicas de esa entidad, Luis Napoleón Barriere.

Los refugiados que están siendo atendidos son más de quinientos entre mujeres, hombres y niños.

Todos ellos salieron de Tenancingo el domingo 25, después de que los grupos subversivos atacaron esa localidad.

Los desplazados se han refugiado en la Iglesia Pa-

rróquial y en casas particulares de Santa Cruz Michapa, Cojutepeque.

Asimismo se hace un llamado a todas aquellas personas que deseen hacer sus donativos para que acudan a los puestos de Cruz Verde Salvadoreña, de uniforme blanco en San Salvador, en sus filiales o en la misma Iglesia Parroquial de Santa Cruz Michapa.

Se informó que los miembros de esta entidad no han podido ingresar a la población de Tenancingo donde se realizan los enfrentamientos, desde el pasado fin de semana.

Cooperación para Ordenar la Capital Pide Alcaldía

Sin la cooperación decidida de los ciudadanos nunca podremos mantener una ciudad limpia y ordenada.

La reubicación de las vendedoras ambulantes es uno de los primeros pasos, declaran voceros de la alcaldía de San Salvador.

Indican que de nada sirve que se haga conciencia entre las pequeñas comerciantes, para que se instalen en los mercados y en sitios que están siendo remodelados para ordenar la capital, si el público insiste en comprar en ventas que encuentra en la calle.

Esta situación convierte a las ambulantes en una competencia desleal para las vendedoras que acatan las disposiciones municipales.

Señalan que hay que distinguir quiénes en realidad son las auténticas vende-

doras y quiénes usan el ardid de andar con un pequeño canasto en la mano para realizar otras fechorías, entre otras, ser cómplices de vagos y ladrones.

La municipalidad lo que busca es ayudar a las vendedoras ambulantes a reubicarse en sitios seguros como el local donde funcionó el mercado municipal No.4, cerca del templo El Calvario.

Esta semana han comenzado por desalojar de las arterias capitalinas todas las ventas de comida, por considerar que no reúnen las mínimas condiciones de higiene y que a la vez son un peligro porque encienden fuego en la vía pública.

Estos pequeños negocios están siendo reinstalados

—Favor pase a la página 29.



MANIFESTACION DE LA UPD.— Varios millares de campesinos y obreros, así como cooperativistas de la Reforma Agraria, participaron ayer en la manifestación de la Unidad Popular Democrática (UPD). Recorrió las principales calles de San Salvador y concluyó en la Plaza Libertad, donde se desarrolló un mitin.

Informa COPREFA:

Purga de Carpio Produce Otra División en el FMLN

Con la reciente designación de Leonel González y Dimas Rodríguez, como "responsables" de las FPL, se abrió un nuevo frente de divisiones y rencores en la dirigencia de la subversión que opera en El Salvador.

Según comunicado de COPREFA, se prevee además un segundo éxodo de combatientes, en este caso de los seguidores de Salvador Cayetano Carpio de las filas de la FPL.

El primer abandono masivo se produjo durante la

vigencia de la Ley de Amnistía, cuando 1.200 combatientes y reos políticos se acogieron a su beneficio.

La asunción de González y Rodríguez, manipulada por el ERP en Nicaragua, desplazó al hombre de confianza de Carpio, Salvador Guerra, y lo dejó a cargo de responsabilidades menores.

Agrega el comunicado que por otra parte, la designación de González y Rodríguez constituye, según los antecedentes obte-

nidos, un "desclasamiento" de las FPL.

Carpio, dogmático del obrerismo en la conducción del "proceso revolucionario", siempre se opuso a la inclusión de ex universitarios en los puestos de dirección de su grupo.

González y Rodríguez

forman parte de una fracción interna compuesta por profesores y ex estudiantes de la Universidad Nacional de El Salvador, que intentó erosionar el poder de los obreristas, con el auspicio del ERP.

En la reunión de las FPL

—Favor pase a la página 29.

Subsecretario:

Turismo: Alternativa para Solventar Crisis

El turismo es una alternativa para solventar la actual crisis económica de nuestro país.

Así se expresó el Subsecretario de Economía, Lic. Ricardo Alvarenga Valdívieso, al dar por inaugurada la "Semana Mundial de Turismo".

En este momento que se habla de "Reactivación Económica", creo oportuno destacar la importancia del rubro turismo, dentro

del quehacer productivo para la generación de empleos, aumento de los ingresos fiscales y mejoramiento de la balanza de pagos, afirmó.

Más allá de nuestras fronteras patrias, agregó, se promovió a nivel internacional nuestra oferta turística y se lograron positivos resultados.

El turismo ha disminuido. La industria local se paralizó por el ataque a El Salvador y Centro América, organizado por el marxismo internacional, lo que deterioró nuestra si-

—Favor pase a la página 29.



CONSTRUYEN PUESTOS.— La Alcaldía ha construido los puestos con armazón de dexion, en los predios baldíos de los alrededores de los mercados, para reubicar a las vendedoras ambulantes que se sitúan en calles céntricas de la capital. Han levantado un censo previamente. Estos puestos están al costado oriente del Mercado N° 5.

Siguen Combates en 3 Poblaciones de Oriente

SAN SALVADOR, septiembre 27. (AP).— Fuertes combates se libran en por lo menos tres poblaciones del norte y este del país, informan fuentes militares.

Un portavoz del Ministerio de Defensa dijo a la AP que las tropas gubernamentales continúan combatiendo contra los subversivos en dos departamentos del norte y este del país para recuperar tres poblaciones que se encuentran ocupadas por los terroristas.

El vocero dijo que las

tropas tratan de recuperar las poblaciones de Tenancingo, en Cuscatlán, y San Jorge y San Rafael Oriente en San Miguel.

Tenancingo fue ocupada por los guerrilleros desde el domingo después de doce horas de combate, según informan pobladores que han abandonado el lugar debido a la lucha.

San Jorge y San Rafael Oriente fueron ocupadas el sábado.

"Nuestras tropas aún no han entrado a Tenancingo, por lo que no tenemos informes de los resultados",

dijo el vocero.

Se dijo que ya se encuentran en poder de las tropas las poblaciones de San Simón y Gualococti, en Morazán.

Los guerrilleros dijeron que abandonaron la población de Nuevo Edén de San Juan, donde incursionaron hace cuatro días.

También afirmaron haber capturado siete prisioneros, entre ellos el Capitán Napoleón Medina Garay, jefe del Batallón Cobra y segundo jefe del

—Favor pase a la página 29.



RECUPERAN POBLACION. (Santa Clara).— Efectivos de la Quinta Brigada de Infantería recuperaron la población de Santa Clara, que había sido ocupada por los terroristas. Vigilan el lugar y sitios aledaños, para evitar nuevos ataques.